

Merzig

## Gemeinde startet Online-Newsletter

**[31.10.2014] Einen wöchentlichen Newsletter bietet die niedersächsische Kreisstadt Merzig demnächst für ihre Bürger an. Interessierte können sich kostenlos die neuesten Infos der Stadt an ihr E-Mail-Postfach schicken lassen.**

Ein Online-Newsletter soll künftig die Bürger in Merzig über die Neuigkeiten ihrer Stadt informieren. Aber auch Veranstaltungstipps oder Verkehrsbeeinträchtigungen sollen über den digitalen Newsletter angekündigt werden, wie die niedersächsische Kommune berichtet. Für Bürgermeister Marcus Hoffeld stellt der Newsletter eine sinnvolle Ergänzung zu den weiteren Informationsplattformen der Kreisstadt Merzig dar: „Neben dem Amtsblatt und der Internet-Seite ist es uns durch die Einführung des Newsletters gelungen, unseren Bürgerinnen und Bürgern einen zusätzlichen Informationsservice anzubieten. Darüber hinaus können auch die Gäste unserer Stadt gezielte Informationen über bevorstehende Ereignisse auf diesem Wege einfach und regelmäßig erhalten.“ Einen besonderen Wert hat die Stadtverwaltung auf die Benutzerfreundlichkeit des Newsletters gelegt. So werden die Themen im Newsletter nur knapp angekündigt. Wer darüber hinaus noch mehr erfahren möchte, kann sich den Volltext zum entsprechenden Beitrag anzeigen lassen.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Merzig, Bürgerservice